

dée de la musique militaire, escortée de troupes et d'agents de police.

A onze heures, à la porte de l'église, le clergé a reçu le maire. Le curé a présenté au premier magistrat une bible catholique richement reliée ; et, à chacun des conseillers, un livre de prières également relié avec luxe.

Après l'évangile, le curé est monté en chaire pour remercier le maire et la corporation. Il dit que ce jour ne sera jamais oublié, et que les autorités locales de Southampton donnaient un grand exemple qui faisait revivre des coutumes abandonnées depuis trois siècles et qui paraissent mortes pour toujours.

Après la messe suivie de la bénédiction du Saint-Sacrement, la procession s'est reformée et le maire est rentré au *Town Hall*, acclamé par les protestants comme par les catholiques.

Or le maire n'est pas catholique ; le conseil municipal ne compte pas un seul catholique. Pourquoi donc cette démonstration inouïe ? Simplement pour cette raison que les autorités de Southampton ont voulu exprimer d'une manière publique leur appréciation des services rendus par le clergé catholique, et donné, en même temps, à la population catholique, qui se compose surtout de la classe ouvrière, une marque d'estime sincère.

* * Le Souverain Pontife a reçu M. Mizzi, représentant de la République de Liberia près les gouvernements de Lisbonne et de Madrid, chargé de remettre à Sa Sainteté une lettre de M. Cheeseman, président de la République libérienne. Dans sa lettre, le président de Libéria, quoique protestant, sollicite indirectement du Saint-Siège l'envoi de missionnaires catholiques dans son pays, où jusqu'à présent les protestants seuls ont exercé leur propagande.

Archevêché de Montréal 27 juillet 1892.

Monsieur le chanoine L. P. A. Maréchal, Vicaire Général de Montréal et doyen du chapitre, décédé hier à l'archevêché était membre de la société d'une messe.

Alfred Archambault, chan.

Chancelier.

AUX PRIERES

M. L. D. A. Maréchal, Vicaire Général de Montréal, doyen du chapitre de la cathédrale de Montréal et chanoine honoraire de la cathédrale de Chartres.

Sr Marie Hermeline, (Henriette O'Meara), des Srs de Ste-Anne.

Mme Vve Antoine Aubry, née Caroline Chevrier, Montréal.

A'bert Berner, Valleyfield.

Frédéric St-Louis. " "